

*Du warst im Leben so bescheiden, schlicht und einfach lebstest du,
mit allem warst du stets zufrieden, nun schlafe sanft in aller Ruh.*

Nach kurzer, aber intensiver Krankheit, ist am Samstag unsere liebe

Rahel Keller-Grünenfelder

1. November 1963 – 20. Januar 2024

viel zu früh von uns gegangen. Wir vermissen dich, du wirst für immer in unseren Herzen sein.

Deine Liebe, deine Wärme, deine stets fürsorgliche und hilfsbereite Art wird uns allen fehlen. Du wirst uns in unseren Gedanken für immer begleiten und die vielen herzlichen Erinnerungen an dich werden uns noch so manches Lächeln bescheren.

Victor, Patrick und Florian Keller
Pia, Stefan und Matthäus Grünenfelder

Die Trauerfeier findet am Montag, 29. Januar 2024, um 14.30 Uhr in der Kirche Bolligen, Kirchweg 31, 3065 Bolligen statt.